

# Número especial de la AATO

**Dr. Germán Garabano**  
Presidente AATO 2025



La Asociación Argentina del Trauma Ortopédico (AATO) continúa consolidando su rol como referente nacional en la atención del paciente politraumatizado y en el desarrollo continuo de la educación médica en nuestro país y la región. Con gran satisfacción presentamos este número especial en la Revista Argentina de Ortopedia y Traumatología, un espacio de difusión científica que refleja el esfuerzo colaborativo de nuestros miembros, equipos asistenciales y centros formadores.

El trauma continúa siendo una de las principales causas de morbilidad en la Argentina y el mundo. En este contexto, la actualización permanente del conocimiento, la investigación clínica y la estandarización de prácticas basadas en evidencia son pilares fundamentales para lograr mejores resultados. La AATO ha asumido ese compromiso desde sus inicios (hace ya 31 años), promoviendo la formación de nuestros especialistas, el desarrollo de redes colaborativas, y la discusión abierta de los avances tecnológicos y terapéuticos.

En los últimos años, la AATO ha fortalecido significativamente sus lazos regionales/internacionales, especialmente con *AO Trauma* y la *International Orthopaedic Trauma Association (IOTA)*, potenciando actividades educativas, de entrenamiento y de intercambio profesional. Estas alianzas estratégicas consolidan nuestra presencia en la región y generan oportunidades valiosas para que nuestros profesionales accedan a experiencias formativas de primer nivel y participen activamente en agendas globales de investigación en trauma.

Este número reúne contribuciones que reflejan la diversidad y complejidad del trauma ortopédico actual: desde fracturas de alta energía y lesiones periarticulares desafiantes, hasta el manejo del paciente mayor con fragilidad ósea. Todos los trabajos comparten un denominador común: la búsqueda de respuestas a problemas clínicos reales, con metodologías rigurosas, sentido crítico y la convicción de que la investigación es una herramienta indispensable para transformar la práctica diaria.

Quiero expresar mi reconocimiento y agradecimiento a los autores, revisores y coordinadores editoriales que hicieron posible esta publicación. También a las instituciones que acompañan y sostienen el crecimiento de nuestra asociación. Estoy convencido de que la colaboración entre sociedades científicas, hospitales, universidades y la industria responsable es el camino hacia una ortopedia moderna, eficiente y orientada al paciente.

Invito a nuestros lectores a recorrer estas páginas con espíritu reflexivo y constructivo. Que este número sea un estímulo para continuar investigando, innovando y aportando conocimiento original desde la Argentina hacia el mundo. El desafío es grande, pero la pasión y la excelencia de nuestros profesionales nos marcan un rumbo claro.

Sigamos trabajando juntos para fortalecer la educación, la investigación y la calidad del cuidado en trauma ortopédico, honrando el compromiso que nos une: devolver al paciente su función y su vida.